

# PRINCIPIOS BÁSICOS PARA EL AUTÉNTICO VIAJE EN EL TIEMPO, SEGUNDA PARTE

Published 6 February 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo, amigos míos. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy estén felices y bien. Les mando un fuerte abrazo a todos. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver... que vea.

Esta es la segunda parte del tema "Viaje en el tiempo" y, aunque este video puede ser bastante comprensible por sí solo, les sugiero que vean la primera parte antes de esta para poder entender todos los conceptos tanto como sea posible.

Continuando desde donde lo dejé: Si hoy tenemos una habitación sin ventanas decorada como si fuera el año 1945, con todos sus objetos en una determinada posición, y de alguna manera transportamos a un hombre de ese mismo año a la habitación, no verá ninguna diferencia con respecto a su año. Asumiré que todavía es 1945.

Además, si el mismo hombre es transportado a otra habitación llena de ordenadores modernos, con o sin ventanas, también supondrá que todavía estamos en el año 1945, a menos que le digas que no, usando el entorno como prueba de que él está en el futuro, y solo entonces, el hombre elegirá si creerte, o no. Por lo que todavía depende de él decidir cuál será su realidad. Puede optar por no creerte incluso a pesar de la evidencia, porque su mente y su marco de conocimiento simplemente no están preparados para comprender información tan abrumadora.

A la inversa, si eres transportado atrás en el tiempo a 1945 y te encuentras en esa misma habitación, aún puedes asumir que es el año 2024, a menos que te informen que fuiste transportado de regreso a 1945. Pero como tu mente está preparada para entender tal información y cómo es posible, crees que estás en el año 1945, porque entiendes completamente la mecánica de cómo llegaste allí. Lo que quiero decir es que no hay nada en el año 1945, ni en ningún otro año, que lo haga así, aparte de la creencia personal o colectiva de que es ese año.

Ahora, observando varios años desde la perspectiva ampliada de una raza interestelar con capacidad de viaje en el tiempo, pregunto: ¿Qué constituye y que define un año en particular? ¿Por qué un año es diferente de otro desde un punto de vista científico último y no humano?

La respuesta más obvia a esa pregunta es que es la fuerte creencia de las personas que viven en un año u otro quienes manifiestan colectivamente el año en el que viven, utilizando percepciones y acuerdos sociales, y sí, en última instancia, esto es exactamente así, pero esto no nos resulta lo suficientemente útil cuando nuestro objetivo es viajar en el tiempo.

Entonces, lo que realmente diferencia un año de otro en términos físicos tangibles son los objetos, las cosas y las personas de cada año, o de cualquier otro momento concreto del tiempo. Lo que diferencia un momento exacto en el tiempo de otro es la disposición, la ubicación exacta de cada objeto físico que allí existe, sus

características y la relación que tienen entre sí.

Como ejemplo simplificado, si tiene una mesa con 10 objetos, la ubicación exacta de cada objeto y la distancia entre sí definirán un momento en el tiempo y, a medida que mueva los objetos en la mesa, definirá otro lugar en el tiempo, y así sucesivamente. Y esto es lo que sucede también en un lugar extendido como el planeta Tierra. Es lo que hay en él y como existe físicamente allí lo que definirá qué año y qué momento vive la gente allí.

Alguien puede argumentar que la ubicación exacta entre los objetos sobre la mesa puede no cambiar, pero el tiempo sigue avanzando incluso si no se mueven. Esto sucede cuando y porque es el observador con un reloj quien está animando el tiempo como una percepción en su mente, y aplica dicha percepción a la mesa y a todo lo que hay sobre ella que no se mueve.

Este problema o fenómeno de percepción se soluciona cuando se viaja en el tiempo utilizando principios de sistemas contenidos. Estos están definidos por los límites físicos y de percepción que rodean cada lugar o ubicación, y que hacen que la persona que esté experimentando ese lugar y su momento en el tiempo solo pueda concentrarse en lo que está sucediendo dentro de dichos límites y sin contraste o ninguna referencia externa que contradiga lo que dicen sus sentidos.

Ejemplos de sistemas contenidos serían el interior de un avión comercial a gran velocidad y en vuelo, donde las personas pueden incluso sentir que no se mueven en absoluto porque su bebida es estable y no se derrama y pueden caminar cómodamente a través del paso entre los asientos, sin sentir apenas ningún movimiento. Todo ello viajando a 900 kilómetros por hora, a una altitud de 35,000 pies y con una temperatura exterior de menos 50 grados centígrados.

En un ejemplo mucho más amplio de un sistema cerrado y contenido, la Tierra y su reino existencial Matrix serían el mejor ejemplo. La gente está encerrada en ese planeta por su percepción y todo lo que proviene de él también es filtrado y justificado por las autoridades como algo más, algo que se ajusta a su narrativa oficial, ya sea científica, política, cultural, etc. Por lo que toda la realidad de la mayoría de las personas que viven en la Tierra está contenida en un pequeño paquete llamado "planeta Tierra" que para mi ejemplo de referencia de viaje en el tiempo sería "la habitación de 1945 sin ventanas". Es exactamente lo mismo.

El ejemplo más pequeño o más simple de un sistema contenido podría ser incluso el interior de un automóvil mientras se mueve a gran velocidad por una carretera, ya que muchas cosas pueden estar relacionadas, o son similares, al ejemplo del avión anterior.

No existe una fecha universal real. De manera literal, siempre es el ahora. El universo no tiene tiempo, ni fechas, ni linealidad. Todo eso es solo resultado de una conciencia que se va interpretando por sí misma como la serie de eventos que va manifestando para sí misma durante su experiencia existencial en un cuerpo biológico, o una forma de cuerpo astral.

La única percepción universal del tiempo sería la que tendría la Fuente misma en su propio nivel e interpretación, pero está fuera de nuestro alcance y comprensión, aunque podemos argumentar que, como Fuente, nunca podría tener una percepción del tiempo de cualquier manera que podamos siquiera comenzar a comprender,

porque en ese nivel, la Fuente tendría que funcionar fuera de toda dualidad, de todo espacio y de todo tiempo tal como los conocemos.

Cada sistema contenido, por ejemplo un reino como el de la Tierra, tiene su propia percepción del tiempo. Por ejemplo en la Tierra, los ciclos del día y de la noche, así como sus ciclos anuales, son la base de las unidades de tiempo como son comprendidos por los humanos de la Tierra. Sin embargo, solo son válidos desde el punto de vista desde dentro de ese sistema contenido en la Tierra, solo válidos desde el punto de vista de los habitantes de ese planeta y no en otro lugar.

Hasta el punto en que todos los cálculos temporales y espaciales desarrollados por la ciencia de la Tierra solo son válidos desde el punto de vista y desde la comprensión limitada de su ciencia y matemáticas, por lo tanto, casi toda, si no toda, su cosmología, su comprensión del universo, es solo un reflejo de la limitada comprensión y nivel de conciencia de sus científicos y habitantes. Todo el planeta Tierra se convierte en un sistema tan contenido como la habitación aislada que utilizamos en el ejemplo de 1945.

Pero sepan que hay otros humanos en el espacio y otras civilizaciones no humanas que están fuera de esa caja del sistema cerrado llamada Tierra y que han desarrollado una comprensión mucho más amplia del universo y una mejor comprensión matemática de todo ello. Pero aún así, son lo suficientemente humildes como para comprender que ellos también están limitados por el nivel de su propia conciencia.

Un sistema auto contenido, en este caso un reino como la Tierra, tiene límites físicos, los límites del planeta, donde todo lo que hay en su interior tiene un valor en términos de masa. Es decir, cada objeto que contiene tiene un valor dependiendo de sus características, como el tamaño y la densidad de los materiales con los que está fabricado.

La masa de cada objeto que existe está dada y determinada por la cantidad de gravedad que recibe. Cuanta más masa tiene un objeto, más gravedad recibe. Un objeto con masa es el resultado de una concentración de energía en un flujo de gravedad dentro de un medio, y ese medio es el éter que actúa como un fluido de vibración existencial súper alta con leyes similares a las de la hidrodinámica. Todo esto está explicado en detalle en la teoría de la manifestación que mis predecesoras publicaron y compartieron en los canales de YouTube "Despejando Enigmas" y "Agencia Cósmica" hace años y pronto publicaré mi propia versión de la teoría de la manifestación aquí en el mío.

La gravedad es pura conciencia, no es una fuerza como tal. Es un flujo de energía de muy alta frecuencia en el éter, una corriente con un vector. Y tiene un número casi infinito de diferentes frecuencias de gravedad dentro de sí misma.

Esto significa que la gravedad tiene un espectro de frecuencia que se puede medir con sensores avanzados similares a los interferómetros utilizados para detectar neutrinos. Como se pueden medir las diferentes frecuencias y concentraciones de gravedad dentro de un sistema cerrado, podemos desarrollar un mapa detallado de toda el área, un mapa que detalla la disposición y distribución de la masa gravedad dentro de ese sistema cerrado. Esto se llama mapa de frecuencia, que también se llama mapa de masas dentro del sistema cerrado.

Esto se hace utilizando sensores avanzados que proporcionan información a computadoras avanzadas, que luego desarrollarán un mapa detallado de todos los objetos dentro del sistema cerrado que estamos observando, así como todas las relaciones entre todos los objetos, como interfieren entre sí y de qué manera.

Los valores de masa, así como la relación entre todos los objetos, están representados por valores numéricos y matemáticos, que incluso pueden predecirse cuando falta algún dato, por ejemplo, cuando un área más pequeña dentro del sistema cerrado no está disponible adecuadamente mapeado.

Es aquí donde la computadora puede llenar los vacíos usando fórmulas matemáticas, prediciendo cuáles deberían ser los valores de energía y masa en el área faltante, basándose en cómo se comporta el resto del campo y en las matemáticas de la masa gravitatoria, las relaciones entre todos los objetos de los alrededores y áreas bien cartografiadas.

Debo dejarlo aquí por hoy. El tema es demasiado complejo como para comprimirlo en solo dos videos hasta ahora. Continuaré aquí donde lo dejé en mi próximo video. Gracias por su paciencia. Me hace gracia que al principio pensé que podría contar todo esto en un solo video, pero prefiero hacer varios y brindarles toda la información lo más detallada posible.

Gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse, lo aprecio mucho y espero verlos aquí la próxima vez. Cuídense.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu